

## El Consell integra al Menador en la red de museos y prevé 20 actos culturales en Castelló - Levante de Castelló - 20/02/2018



Marzà presentó ayer la programación de 2018 en el Museu de Belles Arts. LEVANTE-EMV

# El Consell integra al Menador en la red de museos y prevé 20 actos culturales en Castelló

► Abrirá en 2018 una sede del Espai de Telles en el Museu de Belles Arts

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ La Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Deporte incorpora al Menador en su red de museos y prevé para este año 20 actividades culturales en la provincia de Castelló, según informó ayer el conseller de Cultura, Vicent Marzà, en la presentación del programa anual del Consorci de Museus en Castelló, acompañado por el director del Consorci de Museus, José Luis Pérez Pont. Entre las novedades cabe mencionar la incorporación de El Menador Espai Cultural a la red de museos y salas del Consorci de Museus. La exposición itinerante «Miguel Hernández / Vicent Andrés Estellés. La palabra toma parte / La paraula pren part» inaugurará en junio la colaboración de la Generalitat con este espacio cultural de la ciudad de Castelló, afianzando las relaciones con la Universitat Jaume I y el Ayuntamiento de Castellón.

Otro de los espacios relevantes en 2018 es el Museo de Arte Contemporáneo Vicente Aguilera

Cerni de Vilafamés (Macvac). El Consorci de Museus trabaja en la muestra «Miradas diferentes», que se podrá ver en el Museu de Belles Arts, compuesta por fondos de ambos museos. Asimismo, el Consorci de Museus va a colaborar en la elaboración del catálogo de toda su colección, compuesta por más de 500 piezas.

Por otra parte, en la línea de apoyo a los creadores actuales, procedente del «pla incientiu del patrimoni artístic valencià», se configurarán distintas exposiciones que viajarán por las comarcas valencianas mostrando los valores del arte contemporáneo castellonense.

Además, destaca la puesta en marcha del programa «Cultura Resident», cuya convocatoria de investigación ha seleccionado ya a los cuatro creadores que desarrollarán su residencia en el Museu de Belles Arts de Castelló, a iniciativa de Cultura de la Generalitat con el apoyo del Institut Valencià de la Joventut (IVAJ). Alexandra Knie, Danny Blackwell,

Gala Knörr y Anna Estellés comenzarán el próximo mes de marzo a trabajar.

El Consorci de Museus de la Comunitat Valenciana ha programado cuatro muestras que se podrán ver en el Museu de Belles Arts. Así, hasta el 1 de abril se puede visitar la muestra «De paisajes, paseos y paisanos. Porcar, La huerta, Varela» y, a partir del 16 de abril, la muestra «Varela, el laberinto luminoso».

En julio llegará la exposición «Miradas diferentes» y en octubre, la muestra dedicada a la recuperación de la figura del pintor Vicente Rodes i Aries (Alicante, 1783 - Barcelona, 1858).

Asimismo, se pondrá en marcha un espacio permanente para la primera infancia en el Museu de Belles Arts de Castelló. Con esta serán ya cuatro las sedes con las que contará Espai de Telles (EACC, Centre del Carme y Mubag), un espacio pionero a nivel estatal en el ámbito de la educación artística, según el departamento de Cultura.